



● Hay acercamientos con embajadores de esa nación y de Corea del Sur, indica Sheinbaum

● La medida tiene el fin de impulsar la producción nacional en sectores claves: la Presidenta

YA HAY DIÁLOGO CON CHINA Y COREA DEL SUR: SHEINBAUM

Los aranceles, estrategia para fortalecer industria nacional

Se analizó impacto en precios, explicó

ALONSO URRUTIA Y
ALMA E. MUÑOZ

Al justificar la decisión de imponer aranceles a algunas importaciones de productos que provienen de países con los que México no tiene tratados comerciales, la presidenta Claudia Sheinbaum sostuvo que con ello no se pretende generar conflictos, sino que se trata de una estrategia para fortalecer sectores de la industria nacional. Por ello, expresó, hay disposición al diálogo para explicar la medida e informó que ya hay acercamientos con los embajadores de China y Corea del Sur.

Aseveró que esta medida se inserta dentro del Plan México para avanzar en la sustitución de importaciones e impulsar la producción nacional, particularmente en las industrias textil, de calzado y de vehículos ligeros. En conferencia afirmó que la decisión

se enmarca en las reglas que rigen a la Organización Mundial de Comercio que fija hasta cuánto se puede aplicar este impuesto, pero insistió en que "México está en la mejor disposición de dialogar.

—¿Esperarían alzas de ciertos productos en México a consecuencia de (los aranceles).

—Se hizo un estudio muy detallado del posible impacto inflacionario que pudiera tener una medida como esta. Hay muchísimos productos que no están, que no tienen estos aranceles.

En otro orden, la mandataria sostuvo que la decisión de cancelar la deducibilidad de las aportaciones de los bancos al Instituto de Protección al Ahorro Bancario no va a provocar un incremento en el cobro de comisiones a los usuarios.

"Ya tuvieron ese beneficio muchísimos años. Ya, que el beneficio lo tenga el pueblo por un poquito, aunque sea."



GOBIERNO DE MÉXICO



► Los presidentes de México y del BID, Claudia Sheinbaum e Ilan Goldfajn, en Palacio Nacional. "Hablamos del Plan México y el panorama positivo para nuestro país", publicó en redes sociales la mandataria. Foto Presidencia